

Die Schweizerische Post
Frau Susanne Ruoff
Konzernleiterin
Victoriastrasse 21
3013 Bern

Zürich, 5. November 2014

Schliessung der Postfachstelle Zürich 34 Riesbach per 1. September

Sehr geehrte Frau Ruoff

Besten Dank für Ihr Antwortschreiben vom 27. Oktober 2014. Auch dieses haben wir unseren Mitgliedern und der Quartierbevölkerung via Website zugänglich gemacht.

Die von mir zitierten Angaben von Herrn Hiller beziehen sich tatsächlich auf die Postfachstelle Zürich 32, was mir angesichts der eng auf eine Zeile geschriebenen Angaben für beide Stellen entgangen ist. Ich bedaure dieses Versehen. Was die Existenz von Wartelisten anbelangt, nehme ich Ihre Angaben zur Kenntnis. Nach wie vor stehen dem, die von mir erwähnten, anders lautenden Aussagen entgegen.

Ohnehin ist der Kern unseres Anliegens damit nicht tangiert und unser Unverständnis über den Entscheid der Post bleibt bestehen. Ich würde es daher begrüßen, wenn Sie nochmals auf Ihren Entscheid zurückkommen und dabei die vielen Stimmen von Geschäftsleuten und Bewohnern im Quartier ernst nehmen würden.

Für ein Gespräch stehen wir weiterhin gerne zur Verfügung. Gerne erläutern wir Ihnen dann die Besonderheiten unseres Quartiers und erörtern Lösungsansätze.

Freundliche Grüsse

Urs Frey
Präsident Quartierverein Riesbach